



Élevage

La crise du Covid a eu un effet important sur un secteur qui valorise surtout la fraîcheur des produits. Fort heureusement, le Cniel a pu lancer un programme de réduction des quantités accepté par 22 000 producteurs qui a permis de diminuer la production. Par ailleurs, l'interprofession du Comté a elle aussi demandé à ses producteurs de réduire les quantités livrées. Bien leur en a pris car la fermeture des rayons de fromages à la coupe a fortement réduit la demande des fromages de qualité.

[EN SAVOIR PLUS](#)